
知事コメント

本日、沖縄防衛局から、電話で、オスプレイが早けれ
ば９月２８日から普天間飛行場へ移動する可能性がある
との連絡がありました。

、 、オスプレイについては 去る９月２４日及び２５日に
官房長官等に対し、宜野湾市長とともに沖縄配備中止を
強く申し入れたにも関わらず、配備計画が進められてい
ることは誠に遺憾であります。

県はこれまであらゆる機会を通じて、オスプレイの配
備見直しと、徹底した説明を求めている中、政府による
説明は未だ不十分であり、県としては、配備には断固反
対します。
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